



Personas, ayer en Valencia, haciendo deporte. **EP**

TECNOLOGÍA

Una aplicación para hacer deporte

EFE. Un equipo de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) ha desarrollado una nueva aplicación que permite planificar las sesiones de deporte en las distintas fases de la desescalada por el confinamiento.

Se llama RunCloud y es una aplicación colaborativa

en la que no es necesario registrarse y en la que, al iniciarla, el usuario comparte su ubicación automáticamente y de forma anónima y puede ver la del resto de usuarios que comparten la suya en ese momento, siempre que estén a menos de dos kilómetros de su posición. «Esto permite al usuario ver en tiempo real la densidad de deportistas en su zona habitual de entrenamiento», aseguran.